



2023年9月20日

各 位

会 社 名 株式会社松屋アールアンドディ
代表者名 代表取締役社長CEO 後藤 秀隆
(コード：7317、東証グロース)
問合せ先 常務取締役CFO経営管理部長 松川 浩一
(TEL. 0779-66-2096)

当社子会社における日越外交関係樹立 50 周年記念表彰受賞のお知らせ

当社子会社である Matsuya R&D (Vietnam) Co.,Ltd. は、ドンナイ省人民委員会より、日越外交関係樹立 50 周年を記念して、ドンナイ省に進出している日本企業 272 社の中から、ドンナイ省及びベトナム社会の経済発展に大きく貢献した会社 12 社の中に選ばれ、表彰されました。

日本とベトナムは 1973 年 9 月 21 日に外交関係を樹立し、2023 年で 50 周年を迎えました。ベトナムでも外交関係樹立 50 周年を記念して、各地でイベントが行われており、日本からも秋篠宮殿下が公式訪問されるなど大きなイベントが開催されております。

当社グループにおいては、2008 年にベトナム国のドンナイ省に進出し、血圧計腕帯の製造にはじまり、カーシート、エアバッグと事業を拡大し、従業員も 1,000 人を超える規模となり、ドンナイ省の雇用創出に大きく貢献してまいりました。

また、ベトナムにおいては少数民族で生活が困窮している地域があるほか、身寄りのない児童・高齢者に対する施設なども少ない状況にあります。こうしたことから Matsuya R&D (Vietnam) Co.,Ltd. では、地元の小学校に食品・学習ノート・本を寄付するなど物資による支援を 2015 年より行っております。

上記のような活動が認められ、この度、日越外交関係樹立 50 周年を記念してドンナイ省人民委員会より表彰されました。

松屋アールアンドディグループは今後もベトナム国のさらなる経済発展に貢献するとともに、社会貢献活動にも積極的に取り組んでまいります。

(表彰式の様子…右から3番目が弊社代表取締役社長 CEO の後藤)



(これまでの地元住民への支援の様子)



以上